



# 我慢、我慢、今は我慢

新型コロナウイルスの県内での蔓延を受けて、先月の17日から続いている部活動停止ですが、町教育委員会の指示により、さらに1週間の延長となりました。(2月20日まで)大切な行事を控えている今の時期に教育活動が制限されることは、子どもたちの成長にも影響が出るのではと心配になります。しかし、命を守ることを優先に考えれば仕方が無いこととも思います。町内の感染状況が落ち着くよう、今は我慢、我慢の時だと耐えましょう。以下は文部科学省の通知です。アンダーラインの事項に抵触しないよう工夫しながら授業はしっかり行っていきます。(学年の合唱練習は控えますが、学習評価の時期でもありますので、授業内の歌唱はマスク着用及び合唱連盟が示す前後2m、左右1m以上の距離を保って行います。)

以下の内容については、特に感染リスクが高い教育活動であるため、基本的には実施を控える。

(1) 各教科等

- ・各教科等に共通する活動として「児童生徒が長時間、近距離で対面形式となるグループワーク等」及び「近距離で一斉に大きな声で話す活動」
- ・音楽における「室内で児童生徒が近距離で行う合唱及びリコーダーや鍵盤ハーモニカ等の管楽器演奏」
- ・家庭、技術・家庭における「児童生徒同士が近距離で活動する調理実習」
- ・体育、保健体育における「児童生徒が密集する運動」や「近距離で組み合ったり接触したりする運動」

(2) 部活動

- ・密集する活動や近距離で組み合ったり接触したりする運動
- ・大きな発声や激しい呼気を伴う活動
- ・学校が独自に行う他校との練習試合や合宿等

令和4年2月4日付け

文部科学省初等中等教育局 事務連絡より

なお、特設合唱部は、3月末に全国大会を控えていますので、平日のみ、感染症対策を徹底して練習を継続します。ご理解とご協力をお願いします。

部活動は「平日のみ」、活動時間は「2時間以内」とし、他校との練習試合等については「原則禁止」とする。

ただし、直近(1か月程度)に公式大会(高体連・高文連・高野連等が主催する全国大会等)を控えている部活動については、この限りではないが、必要性を十分に検討した上で、最小限の範囲での活動とする。

市町村立及び私立の小学校・中学校・高等学校も県立学校の取組に準じて対応する。【岩手緊急事態宣言】

# ピアノを寄贈頂きました

いつもお世話になっているピアノの調律師さんから、「合唱に力を入れている北中に差し上げたい。」とお声をかけていただき、アップライトピアノ1台を寄贈頂きました。もちろん、しっかり調律済だそうです。学年合唱等の練習時に活用してもらおうと、1階の多目的ホールに設置しました。学年朝会や行事の練習時に、有効活用してほしいです。

